
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

Considerando os frequentes acidentes no cruzamento das ruas 

Itajubá e Coronel Américo Batista, moradores e comerciantes solicitam a 

implantação e revitalizações das sinalizações de transito do local - notadamente, 

a pintura de faixa de pedestres.  

No local, há faixa de pedestre apenas em uma travessia - 

prejudicando e colocando em risco a travessia de pedestres nos demais pontos, 

clamando por providências urgentes.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite à Pasta competente o cumprimento 

da presente reivindicação. 

 

Sala das Sessões, 29 de setembro de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER ESTUDOS DA TRANSERP SOBRE 

REFORÇO E MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO 

AÉREA, DE SOLO E PINTURA DE FAIXA DE 

PEDESTRE EM TODAS AS TRAVESSIAS DO 

CRUZAMENTO DAS RUAS ITAJUBÁ E CORONEL 

AMÉRICO BATISTA, CONFORME ESPECIFICA.  
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